



GONZÁLEZ ROBLEDO

“Subsidio a gasolina y diésel, buena medida”

Mientras en Morena coinciden que se ha evitado la inflación, el PAN sugiere detener alguna megaobra

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Erasmo González Robledo, aseguró que las medidas de contención inflacionaria del gobierno federal han sido correctas.

En entrevista con **Excelsior**, el diputado por Morena, sostuvo que el subsidio a la gasolina y al diésel han sido una medida para frenar la inflación, y aunque no debe ser permanente, ha sido de beneficio para las familias del país.

En el contexto de la crisis económica a causa de la pandemia y el conflicto armado entre Rusia y Ucrania, el legislador expuso que el incremento en los ingresos petroleros ha permitido sostener el subsidio de la gasolina.

“Hemos sostenido, en gran medida, esta coyuntura inflacionaria; hay un ingreso adicional en los derivados de la venta de petróleo, que han permitido sostener el subsidio a los combustibles para que no se dé este efecto mayor a la inflación en el país”, señaló.

En tanto, el diputado del PAN e integrante de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Héctor Téllez, señaló que para el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, se tendría que pausar la construcción de alguna obra emblema de la Cuarta Transformación y destinar recursos para la reactivación económica.

“Las megaobras están

consumiendo un número muy importante de recursos, simplemente el aeropuerto consumió más de 120 mil millones de pesos sin tomar en cuenta las indemnizaciones”, señaló.

20

MIL MDP

de ingresos adicionales a los proyectados se contuvo el primer trimestre del año, por aumentos petroleros.

4.7

MMDD

sumó el flujo de remesas, lo que representó un aumento de 16.5% de acuerdo con el Banco de México.